

Ressort: Auto/Motor

Hendricks rechnet mit nur einstelliger Reduktion der NOx-Emissionen

Berlin, 05.08.2017, 08:00 Uhr

GDN - Bundesumweltministerin Barbara Hendricks (SPD) geht davon aus, dass die Beschlüsse des Dieseltgipfels vom vergangenen Mittwoch nur zu einer bescheidenen Reduktion der Stickoxidemissionen führen werden: "Mit den Software-Updates können wir eine NOx-Minderung in den Städten erreichen", sagte sie dem "Spiegel". "Die Minderung wird aber unter zehn Prozent liegen."

Das aber wäre deutlich zu wenig, um die Grenzwerte an den hoch belasteten Messstationen des Landes einzuhalten. "Die Minderung reicht nicht aus, um Fahrverbote zu verhindern." Deshalb ihre Forderung: "Die Autobranche muss nachlegen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-92919/hendricks-rechnet-mit-nur-einstelliger-reduktion-der-nox-emissionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619